

SFB UND AMO-TEC AUF DER SWISSTECH IN BASEL

Vom 20.-23. November 2012 fand zum 16. Mal die „Swisstech“ in Basel, Europas zentrale Messe der Zulieferindustrie, statt. Auch in diesem Jahr präsentierte sie wieder Neuheiten, Innovationen und Trends. Die insgesamt 560 nationalen und internationalen Aussteller informierten während den vier Messetagen 22.412 Fachbesucher aus den Bereichen Einkauf, Beschaffung, Fertigung und Produktion.

Die Firmen SFB GmbH & Co. KG und AMO-TEC GmbH aus Babenhausen haben in diesem Jahr zum ersten Mal mit einem Gemeinschaftsstand auf dieser Messe ausgestellt.

Beide Unternehmen konnten sich über zahlreiche Besucher und interessante Neukontakte auf der führenden Schweizer Messe freuen.

SFB konnte durch Ihre Kernkompetenz als Systemlieferant der Hydraulik und Pneumatik ebenso überzeugen, wie AMO-TEC als Präzisionsteilehersteller von anspruchsvollen CNC Langdrehteilen für den Maschinenbau und die Medizintechnik.

Die Geschäftsleitung der SFB Gruppe zieht insgesamt ein positives Resümee und sieht die zahlreichen Neukontakte, im Besonderen aus der Schweiz und Österreich, als sehr vielversprechend für eine zukünftige Zusammenarbeit!



Foto: Amo-Tec/SFB